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YEKINDAR采访：如能掀翻Vitality那将是完美的复仇

 

在Liquid掀翻FaZe晋级淘汰赛之后，队中的拉脱维亚选手YEKINDAR接受
了外媒的专访，他主要对这场比赛本身和接下来的淘汰赛发表了自己的
看法：

Q：恭喜你们战胜
FaZe进入淘汰赛，能从你角度说说这场比赛的进程吗？

这的确是一场紧张激烈的比赛，赛前我们也不能判断自己能有多少胜率
。在Inferno上，我们最终以微弱的劣势输掉了比赛，但我感觉胜负就在
一瞬间，细节决定了成败，事实上我们也有机会成为胜利者。在Overpas
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s上，得益于队伍在进攻端的表现，我们扳平了总比分。Mirage曾经是我
们的王牌地图，但即使在上半场我们10-5领先的情况下，我也告诉全队
这并不能保证我们笑到最后。果然，到了下半场，风云突变，我们开始
连续丢分了，我一度感觉我的话起到了反作用。但最终全队还是顶住了
压力，咬牙拿下这场比赛。

Q：FaZe的目标是拿下下一个大满贯，而IEM卡托维兹是大满贯路上的重
要一站，现在你们给对手好好上了一课，说实话你有在这场比赛中感到
对方的紧张吗？

我感觉有一些，但我不知道是不是因为大满贯的原因，可以看得出来，F
aZe的状态并不是最好的，或许他们有一些思想包袱吧。

Q：这场比赛开始之前你们是否有想过最终的结果会是什么？有想过击
败他们吗？

我们当然想过击败他们，我们也希望可以击败对手。在此前的交手中，
我们几乎没有赢过，所以一直有复仇的想法。队伍在IEM里约Major中输
给了Spirit，这次我们报了仇，那场比赛的结果也让我们看到了拿下FaZe
的希望。

Q：你们下一场比赛将和Vitality狭路相逢，能说说你对这场比赛的看法
和预期吗？

Vitality始终会是一个难缠的对手，特别是对手的个人能力十分出众，这
和FaZe的风格大相径庭。不仅ZywOo，他们队中每一个选手都值得我们
关注。去年和他们在EPL决赛中交过手，遗憾输给了对方，这次我们想
完成复仇。我们这一路上击败了Spirit，FaZe，这些都是我们未曾赢过的
对手，如果还能战胜Vitality，那就是完美的复仇大行动。我们定会全力
以赴！

Q：你们的下一场比赛将会在Spodek体育场进行，你做好准备了吗？

事实上这是我第二次在卡托维兹比赛，算上线上的话是第三次。上一次
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，我代表VP止步四分之一决赛，输给了G2，这一次我想走得更远。队伍
之前的状态并不是最好的，但是在跨过FaZe之后，我们有机会能走的更
远，让我们拭目以待吧。

Q：我们都知道你在刚刚加入Liquid的时候，为队伍提了许多意见，比赛
中大家也乐于听到你的声音，现在还保持着这样的习惯吗？频率增加了
，还是减少了？

还是看情况把。比赛中大多数情况下都是由nitr0调度，如果我捕捉到了
一些信息，那么我会说出来，当然我也会有选择性的，按照比赛的走向
和队友分享我的想法。如果我个人状态一般，那么我会以其他方式去帮
助队伍，如果我个人状态不错，那么我会尽量少说话，不影响nitr0的指
挥。所以总的来说，不同情况，不同对待。

Q：很多人之前都质疑oSee的状态，EliGE也在之前的采访中提过oSee在
比赛中缺乏自信，但是从比赛表现中来看，他的水平明显提高了，你对
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此怎么看？

我很高兴，他是一个勤奋的选手，都说勤能补拙，所以大家都很信任他
。在赢下和Spirit的比赛之后，我发现他的自信一下子就上来了，这在和
FaZe的比赛中也得到了很好的体现，所以oSee在这场生死战的表现非常
出色。作为他的队友，我们会继续支持他，给他提供必要的帮助，让他
尽情的展示自己的能力。

Q：在你加入队伍之后，EliGE的位置也随之进行了调整，目前看起来队
伍的整体表现并未因为他位置的改变而退步，相反的，Liquid的实力有
了进一步的提升。你对此有什么看法？

就像我之前说的，EliGE的个人能力非常强，他可以在任何位置都打出成
吨的输出。一支队伍中如果能有两名选手可以在宏观上控制地图，调度
队伍，那对队伍实力的提升非常有帮助。比如在Overpass上，如果我在B
点，那我对A点的信息可能就不能全盘掌握，反过来也是如此。如果在
另外一个点上，有一位可以洞察对手动向，提供对手信息，指挥本队投
掷物反制的帮手，那是极为重要的。当然，EliGE刚开始打新位置的时候
也不是很适应，但是在BLAST秋季赛前后，我看到了他的进步，他对这
个位置的理解越来越深刻。我也不是说他不需要再去学习其他的东西，
只是我觉得，他现在正处于一条正确的道路上，我可以看到他是多么愿
意去学习，提高，并取得成功，这是非常优秀的性格和榜样作用。
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Q：就像你之前说的，队伍的状态可能没有达到巅峰，你们还有提高的
空间。你觉得Liquid有机会在本届卡托维兹的赛事中举起冠军奖杯吗？

是的，当然存在这种可能。去年年底连续两次进入决赛让我们信心满满
，接下来的比赛我们肯定会全力以赴，用心打好每一场比赛。但是我也
不想把话说的太满，因为我之前很多的采访都被过度解读，甚至曲解了
，我希望队伍可以笑到最后，我觉得队伍的努力配得上这个冠军，这将
会是一个荣耀时刻。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16759355457851.html
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